



会長	武川毅
幹事	千葉正宏
会報	猪股育夫
例会場	ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327
例会日	毎週木曜日 12:30~13:30
事務所	ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327

第2820回例会 2022. 5. 26 No.35

本日の出席率

・本日の出席率 62.5%

ニコニコボックス

- ・武川毅会長 国際奉仕委員のフォーラム、伊藤幸子委員長よろしくお祈りします。
- ・伊藤幸子会員 本日のフォーラムは私が担当します。当委員会では今年度はコロナで何も出来ませんでした。期待通りにはならないと思いますが、頑張りますので、ご協力の程よろしくお祈りします。
- ・飯塚仁哉会員 伊藤幸子委員長の国際奉仕フォーラム。関心を持ってじっくりと聞きますよ。
- ・佐藤幸一会員 国際奉仕委員会のフォーラム、伊藤幸子委員長にご期待いたします。
- ・江川元徳会員 我々の例会場所はサンシャイン佐沼。太陽が照らすところsunshine。世の中sunのshineできないところがまだ多い。残念！
- ・八谷郁夫会員 国際奉仕伊藤幸子委員長、フォーラムご苦労様です。よろしくお祈りします。
- ・千葉吉男会員 伊藤幸子国際奉仕委員長のフォーラムに期待いたします。
- ・菅原文之会員 伊藤幸子国際奉仕委員長のフォーラムに期待して。
- ・菅原慶一会員 伊藤幸子委員長のフォーラムに期待。
- ・小野寺伸浩会員 国際奉仕委員会、伊藤幸子委員長のフォーラムに期待いたします。
- ・佐藤哲弥会員 伊藤幸子委員長のフォーラム、楽しみにしています。
- ・千葉正宏幹事以下 本日のフォーラムに期待して。
菅野幸一郎会員 猪股育夫会員 佐々木源悦会員 岩淵正彦会員 高橋利光会員 布施孝尚会員 富士原裕子会員 及川昭宏会員 杉田広仁会員 二階堂恭子会員 志賀昭洋会員
以上、ありがとうございました。

会長要件 武川毅会長

この2~3日暑くなって参りました。いつもは早朝に散歩をしておりましたが、最近は忙しくあまり散歩が出来ないでいます。5月10日から16日まで愛鳥週間(バードウィーク)です。野鳥保護の考えを広めることを目的に1950年に設けられました。野鳥は生態系の状態を知るバロメーターの一つとも言われます。最近では生息数の減少が危惧される野鳥が少なくありません。環境の変化を知る意味でも関心を高めていきたいところです。この辺では、ウグイス、ヒバリ、ツバメも同じ時期にやって来ます。他の地域ですと少しずつ遅れてやって来るのですが、この辺ではいっぺんにやって来ます。川に行きますと白鳥もまだいます。鳥ではあまり季節感はないように思われます。

幹事報告 千葉正宏幹事

- ・とめシティライオンズクラブより 認証状伝達式の案内
日時 6月25日(土) 15:00~(受付14:30~)
会場 ホテルサンシャイン佐沼
会費 10,000円
- ・川崎大師RCより 会報が届く
- ・本日、18:30より、次年度役員・委員長会議をサンシャイン佐沼にて開催します。
- ・5月29日(日)、盛岡にて地区協議会が開催されます。参加会員、よろしくお願い致します。

フォーラム

・国際奉仕委員会 (伊藤幸子委員長)
今年度は、全世界を脅かす新型コロナ感染症と収束することなく今だに多くの考えられない事が起きております。そのような中で今年度の世界大会はアメリカ・テキサス州・ヒューストンで開催されます。当クラブでは、みんなでわいわいと国際大会を経験したかったのですが、参加も余儀無くされた状況となりま

した。
昨今ではロシアのウクライナ侵攻で悲惨な戦争へととなり、私達の生活も巻き込まれております。そういった中で私達ロータリアンとして何が出来るのだろうかということも考えなければいけないのですが、まずは自分たちの生活を守らなければと思ってまいりました。
世界各国の人たちを一人ずつ平和な世界に導くのがロータリアンではありますが、なかなかそうは出来ないうで、小さな子供たちが道路で泣いている姿を映像で見ると、自分の孫が置き去りにされているような感じがして、とてもつらい思いをしている毎日です。この様な状況の中で私たちが何か国際奉仕が出来ないか考えることもありましたが、委員長として何も具体的に支援等をしないまま今日に至りました。

私は今まで国際大会参加の経験がありませんので、経験をされた皆様方にお話をお伺いしたいと思います。
・高橋利光会員

国際大会は、全世界のロータリアンが集まりますので、非常に人が多く、会場も大きく圧倒されます。国際大会には開会式が一部、二部とあります。色々なセッションがあり、皆さんはセッションには参加できません。国際大会は要するにお祭なのです。一度も参加されていない方は、一度参加されてその雰囲気味わうというのも良いと思います。

色々問題点もあります。登録料が非常に高いです。開催される年度の12月までに登録すると約100ドル、3月までに登録すると約30ドル安くなります。

良い点もあります。各国の物が展示・即売されているコーナー「友愛の家」があり、そこでほしい物を買うことが出来ます。色々な国の人との交流が出来ます。日本の2520地区のブースもあり、立ち寄りお話をすることも出来ます。来年はオーストラリアで開催される予定です。今まで参加されたことのない会員には、ちょっと無理をして頑張って一度は参加してほしいと思います。

・千葉吉男会員
私はロータリアンに入って、7~8回世界大会に行っております。全部高橋利光会員のお陰です。高橋会員は、英語でタクシーの運転手とけんかするほど英語が堪能です。海外に行ったのは、ロータリークラブ入ってからで、ほんとうにロータリークラブのお陰と思っております。一回行ったらやみつきになり、誘われるとついて行きました。世界の色々な面を見ることが出来ますので、皆様も是非一度は行って見て下さい。

・富士原裕子会員
私も何かにつけて参加する方で、ロータリアンに入って5~6回参加させていただきました。やはり、それぞれの国の良い所をアピールしており、とても為になる大会です。何日か飛行機に乗り命を共にする(ちょっと大袈裟ですが)ということが一番心に残っておりま

す。大会参加の外に観光もします。行った先々でその国の景色や民族に関することも見聞出来ることです。何よりもロータリーの皆様と親しくなれる一つの出会いでもあると思います。そういった意味で、行くことの出来る方は参加された方がよいと思います。

・菅野幸一郎会員
私は千葉吉男会員ほど多く世界大会には参加しておりませんが、一番記憶に残っているのはシカゴで開催された大会に参加したことです。日本で開催されました大阪大会にも参加しました。その時は当クラブからも多くの会員が参加されました。

・八谷郁夫会員
国際大会は、その時のRI会長の意向が大きいです。自国の会員を多く参加させるために会長にとっては動員が大変です。大会に参加するということは結果は観光が主体となってしまわないか、親睦を深めるということ形を作るのは難しいと思っております。これは、むしろ姉妹地区、当地区では台湾、韓国などへは毎年行っておりますので、知り合いも増え、お付き合いは深くなると思います。我がクラブも西門クラブと同じ様なお付き合いをしていくのではないかと云うことです。

最終的には、そういった繋がりが出来ないと、国際的な奉仕活動は難しいかと思っております。我々みたいに言葉がなかなか通じないと、国際的な事業をやるとなると難しい要素があります。そのため、事業に関してはむしろ地域のことに力を入れてやるべきではないかという感じを持たざるを得ないということが言えます。

いろんなことで私が一番感じていることは、日本からの留学生というのは、ロータリーで支援しているのが非常に少ないのです。米山奨学会は、外国の人に対する支援です。それを考えると財団の留学生制度もありますから、これに対してこの地域からそういう人を選択して送り出すことが出来ないかどうかということ。公募して選んでいかなければいけないという気がしております。

・小野寺伸浩会員
台北西門クラブとグローバル補助金を使って台北にある障害者就労支援のためクッキーを作る施設を作ることになり当クラブから6名(1名1,000ドル)のご協力を得、書類審査が終わり承認されました。

・江川元徳会員
台北西門RCとの一番大きな事業は、ロータリー誕生100年の翌年、山田直志会長の時101本の桜の木を植樹したことです。毎年きれいな花を咲かせております。又、記念碑も建っていますので、台湾に行かれましたら是非立ち寄り下さい。

— 紙面の都合上、お話は主旨のみにさせて戴きました。ご協力ありがとうございました。

5月定例理事会議事録(5月12日(木)分)

議事内容

- (1) 休会時に行われなかった行事について、今後の行事予定を検討した。(中止:スピーチ2件、フォーラム2件)
- (2) 会員移動状況について(佐藤静市会員・退会)
- (3) 新入会員の親子会員の扱いについて 年会費10万円で推し進める。